



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Weitgereister Besuch in Salzburg

Vor einigen Wochen erreichte uns ein Antrag auf Mitgliedschaft aus dem Osten Österreichs, vom schönen Bodensee. Hans-Georg Ulbrich vom Seehotel am Kaiserstrand in Lochau ersuchte um Aufnahme zu den Goldenen Schlüsseln. Hans-Georg hatte uns ein so tolles Motivationsschreiben geschickt, dass wir es bei der Clefs d'or Geburtstagsfeier am 25. April im K + K Restaurant vorlasen. Er schrieb von der Liebe zum Beruf und der Motivation, Gästen einen ausgezeichneten Service zu bieten.

Um ihn kennen zu lernen, luden wir ihn nach Salzburg auf ein Wiener Schnitzel ins Restaurant Herzl ein. Am 9. Mai trafen wir mittags zusammen.



Andi Pecher vom Sheraton Salzburg, Hans-Georg Ulbrich vom Seehotel am Kaiserstrand in Lochau, Friedl Seitl vom Hotel Bristol Salzburg und Thomas Klingsbigl vom Hotel Goldener Hirsch Salzburg.

Bei einem sehr entspannten Mitagessen erkannten wir bald, dass Hans-Georg ein würdiger zukünftiger Träger der Schlüssel sein wird. Er wird sich sicherlich bei uns wohlfühlen und hoffentlich bei vielen Treffen dabei sein.

Schön, dass wir im Ländle wieder Zuwachs haben.

Thomas Klingsbigl